

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Emile COLLINEAU : un cavalier « démonté » embarqué pour un front périphérique :

Comment dater une photo ?

Notre homme porte le dolman bleu ciel des chasseurs à cheval, le sabre, le shako, son col porte le numéro 15 de son régiment. Ce détail permet de dater le cliché du temps de son service, **entre 1906 et 1908**. Emile a alors entre 21 et 23 ans.



Emile COLLINEAU est né en 1885 à Nozay. Maçon installé avec son frère François rue Hillereau, il effectue son service militaire au 15ème régiment de chasseurs à cheval de Châlons-sur-Marne entre 1906 et 1908. Il est rappelé en août 1914 au 2ème Chasseurs à cheval de Pontivy, puis au 115ème régiment d'artillerie lourde de Nîmes en novembre 1916. Il part de Marseille pour l'Orient en décembre 1916. Débarqué à Salonique, il est dirigé sur le front des Balkans à Monastir. Il est alors **atteint de paludisme, comme beaucoup des « soldats orientaux »**, en juillet 1917. Il est évacué et est rapatrié en France en septembre 1917. Il rentre en permission à Nozay d'octobre à décembre 1917. Il repart au front le 9 janvier 1918, pour être libéré définitivement en mars 1919. Il obtient la médaille interalliée en 1933. Il décède en août 1969 à Nozay, à l'âge de 84 ans.